



Patrimoine : Le Maroc en état d'alerte

Patrimoine : Le Maroc en état d'alerte Le royaume compte se doter d'un plan pour lutter contre le trafic illicite des biens culturels. Un programme dans ce sens vient d'être lancé en partenariat avec l'UNESCO et l'Espagne. Depuis que le Maroc accélère sa politique des musées et de réhabilitation du patrimoine et des biens culturels, la question de la lutte contre le trafic s'invite au débat. C'est ainsi que le programme tripartite propose « la constitution d'un noyau national de formateurs, l'organisation de quatre ateliers régionaux d'information et de sensibilisation sur le trafic illicite des biens culturels et l'élaboration d'un manuel de formation sur la lutte contre le trafic illicite des biens culturels ». Seront concernées principalement les forces de l'ordre, de la justice et des douanes.  
Source web par zamane